

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan di SMK Muhammadiyah 1 Moyudan tentang “Peran Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Menanggulangi Kenakalan Remaja di Kalangan Pelajar SMK Muhammadiyah 1 Moyudan” dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran guru pendidikan agama Islam dalam menanggulangi kenakalan remaja di SMK Muhammadiyah 1 Moyudan sebagai berikut : (1) penanggulangan yang di mulai dari dalam kelas. (2) penanganan dengan kegiatan di luar kelas. (3) penanggulangan dengan kerja sama semua pihak sekolah guru pendidikan agama Islam dan guru BK.
2. Jenis-jenis kenakalan remaja yang terjadi di kalangan pelajar SMK Muhammadiyah 1 Moyudan terbagi menjadi dua yaitu, kenakalan ringan dan kenakalan berat. Kenakalan yang terjadi di SMK Muhammadiyah 1 Moyudan masih dalam tingkatan ringan. Sedangkan kenakalan berat guru pendidikan agama Islam terus mengantisipasi untuk tidak terulang lagi.
3. Faktor pendukung dan penghambat guru pendidikan agama Islam dalam menanggulangi kenakalan remaja di kalangan pelajar SMK Muhammadiyah 1 Moyudan diantaranya :
 - a. Faktor pendukung : (1) muatan kurikulum PAI yang bagus (2) adanya sarana dan prasarana penunjang kegiatan keagamaan

peserta didik (3) kerja sama yang bagus antara pihak sekolah, guru pendidikan agama Islam, dan guru BK.

- b. Faktor penghambat : (1) jumlah siswa yang semakin banyak (2) pandangan dan karakter guru yang tidak sama (3) sarana dan prasarana di lingkungan di dalam sekolah.

B. Saran

1. Bagi SMK Muhammadiyah 1 Moyudan

Hendaknya sekolah dapat menyesuaikan sarana dan prasarana yang dibutuhkan sesuai dengan jumlah peserta didik yang setiap tahun terjadi peningkatan jumlah. Serta diharapkan dapat mengadakan kegiatan rutin yang dapat memberikan motivasi kepada peserta didik. Serta diharapkan bagi sekolah untuk membuka dan menerima guru pendidikan agama Islam sesuai dengan kebutuhan. Hal ini diharapkan dapat memberikan pengaruh dalam menanggulangi kenakalan yang tidak diinginkan serta diharapkan bisa menurunkan tingkat kenakalan pada peserta didik.

2. Bagi Guru Pendidikan Agama Islam

Hendaknya selalu meningkatkan mutu dan kualitas dalam pembelajaran serta selalu menjalin kerja sama dengan guru lainnya, wali murid dan masyarakat dalam mengadakan pengawasan terhadap peserta didik baik di dalam dan di luar sekolah. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan pengawasan terhadap perilaku peserta didik.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat memperluas dan memperkaya penelitiannya.

C. Kata Penutup

Puji syukur Alhamdulillah peneliti ucapkan atas keharirat Allah SWT yang telah melimpahkan banyak rahmat serta hidayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Dan hanya dengan karunia-Nya lah penelitian ini dapat terselesaikan dengan lancar tanpa adanya halangan suatu apapun.

Peneliti juga tidak lupa mengucapkan banyak terima kasih kepada segenap kalangan yang telah relah membantu dalam proses penyusunan penelitian ini, peneliti pun menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan demi kesempurnaan penelitian ini.

Akhir kata, semoga apa yang tertulis di dalam skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk peneliti khususnya dan untuk para pembaca umumnya. Hanya kepada Alla SWT peneliti memohon ampunan atas kekurangan dan kesalahan dalam penulisan karya ilmiah ini. Karena peneliti hanya seorang manusia biasa yang masih terdapat banyak kekurangan dan tak luput dari kesalahan. Semoga Allah SWT senantiasa mengampuni segala kesalahan dan dosa kita. Amin Ya Robbal 'alamin.